

La Provence

Les élèves sensibilisés au handicap



Les élèves de CM2 Simone Thoulouze ont été sensibilisés à travers différents ateliers, au monde du handicap. / PHOTO J.L.C.

C'était un rendez-vous citoyen et de sensibilisation au handicap. Une journée pour casser les barrières de la différence.

Sous l'impulsion du maire René-Francis Carpentier, de Marc Honorat directeur de l'action associative APF France Handicap, ses bénévoles et ses salariés, ainsi que de Valérie Guarino, vice-présidente du département, adjointe aux affaires sociales, Sylvie Uriot, enseignante et adjointe aux affaires scolaires, ou encore Patricia Gomez, directrice du CCAS, Régine Dilli, directrice du pôle population et Chantal Guionnet Bianchi, conseillère municipale aux affaires sociales, une sorte d'union sacrée pour une sensibilisation au handicap des élèves de CM2 du groupe scolaire Simone Thoulouze.

Les enfants ont partagé au travers d'ateliers, de mises en application et d'échanges, le quotidien des personnes en situation de handicap moteur et sensoriel. On a vu des écoliers très touchés par cette sensibilisation, qui a modifié leur regard et leur façon de voir un cama-

rade en situation de handicap et les problèmes qu'il peut rencontrer au quotidien et à l'école. "J'ai compris que même handicapé, on peut réussir dans la vie et être heureux", commente Arthur. "J'ai pris conscience qu'être handicapé n'était pas simple du tout dans la vie de tous les jours", ajoute de son côté Nolhan. "Même en étant handicapé en fauteuil roulant, on peut jouer comme les autres", remarque, Chloé. "Je remercie APF France d'être venue car leur sensibilisation nous a ouvert les yeux", souligne Lill.

Audrey Moreno et Sylvie Uriot, les enseignantes, ont remercié "tous les partenaires et organisateurs de cette sensibilisation, abordée avec les élèves, de manière pratique et concrète, ainsi que les notions d'accessibilité, d'empathie et de solidarité, de relations humaines et de compensations liées à une déficience. Les élèves apprennent aussi le respect d'autrui et la différence, à laisser leurs préjugés de côté dans un monde où la différence est encore mal acceptée par méconnaissance du handicap."

sensibilisation

Article sur La Provence

Elèves et handicap



12 Décembre

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Des jeunes créatifs au festival du film de poche

C'est en présence du maire René-Franck Carpentier, du député Franck Alliso et Jimmy Randriantsoa, maire d'Alasora (Madagascar) que s'est déroulée la 5^e édition du Festival Film de poche. Ce festival, orienté à l'attention des jeunes pousses réalisateurs, est organisé par le pôle ado de la commune. Leur film est réalisé à l'aide de leur smartphone et d'une durée de quatre minutes maximum. Comme à l'accoutumée, il s'est déroulé dans la salle de cinéma de l'Espace Fernandel, qui affichait complet pour l'occasion. Cette année onze films étaient en concurrence : quatre de Alasora (Madagascar), trois de Castell'Arquato (Italie), deux de Vitrolles, un de Martigues et un de Carry. Le jury était présidé par l'acteur Gérard Meylan, un fidèle du cinéma Fernandel, accompagné de huit membres. Le montage technique des films a été réalisé sous la responsabilité de Carry Vidéo Production, dirigé par Pierre Sabdes.

"Ce festival, lancé le maire en ouverture, a pour but de sensibiliser de jeunes talents vers ce monde culturel indispensable pour l'évolution intellectuelle de nos jeunes et vers le cinéma". Ensuite, place à la projection, avec en primeur une vidéo de Jean-Pierre Foucault, parrain de ce festival. C'est sous les applaudissements du public que le président du jury a donné les résultats * suivis d'une remise de cadeau pour tous les acteurs.

À Robert Barnakian, responsable du cinéma de l'Espace Fernandel de conclure : "Ce fut un moment de satisfaction et de plaisir de voir des projections de qualité dans une salle bondée de spectateurs dont de nombreux jeunes. Une belle soirée de partage". Rendez-vous a été pris pour l'an prochain.

Prix meilleur film : "Fracture"; prix d'encouragement : "Le droit de voir son frère"; coup de cœur du jury : "Un autre monde"; prix spécial du jury : l'ensemble des films maigaches



La 5^e édition du festival du film de poche, présidé par l'acteur Gérard Meylan vient de se dérouler cinéma Fernandel. /PHOTO J.-L.

Festival film de poche

Article sur La Provence

Jeunes



13 Décembre

2022

CARRY-LE-ROUET

Menu de chef à l'école pour un avant-goût de Noël

Le chef Franck de la société Elior a gâté les demi-pensionnaires en leur préparant un délicieux repas de Noël juste avant les vacances scolaires. Pour ce repas de fête, les élèves sont d'ailleurs toujours plus nombreux à déjeuner à la cantine et au self municipal. Au menu : mousse de canard, saumon, croustade de volaille, fromage et bûche.

Il a également convié le maire René-Francis Carpentier, Sylvie Uriot, adjointe aux affaires scolaires, les directrices des écoles du groupe scolaire Simone Thoulouze, ainsi que des représentants des parents d'élèves AIPEC à prendre part à ce moment convivial et festif qui fut une réussite. "Un grand merci au chef Franck !"

Le père Noël a également rendu visite aux petits de l'école maternelle, comme toujours en-

chantés et très heureux de le rencontrer. Ce dernier leur a distribué des bonbons et à écouter attentivement leurs chants de Noël.

Enfin, autour d'un apéritif convivial, le maire a remercié chaleureusement le personnel municipal des écoles, les ATSEM, saluant "leur dévouement et leurs attentions au quotidien pour le bien-être des enfants des classes maternelles. Même si la tâche est parfois ingrate, Christine, Dalila, Kathy, Carole, Auroro, Valérie et Laurie ne ménagent ni leur temps, ni leur énergie au service des petits. Les enfants des écoles ont beaucoup de chance ! Ils sont bien choyés à Carry le Rouet". Éèves comme le personnel enseignant et municipal ont passé une excellente journée festive avant les vacances de fin d'année et se sont donné rendez-vous l'an prochain.



Comme une tradition à la veille des vacances scolaires, c'était Noël au groupe scolaire Simone Thoulouze. /PHOTOJ-L.C.

Ecole Simone Thoulouze

Article sur La Provence

Repas de Noël



13 Décembre

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Rando Passion Côte Bleue en formation



Journée studieuse de formation, d'échange et de partage. / J.-L.C.

Dans le cadre de son activité, le club Rando Passion Côte Bleue vient d'organiser son séminaire de formation annuelle pour ses cadres bénévoles, salle municipale du Grand Bleu au Rouet Plage. Cinquante animateurs étaient réunis pour une journée de débats, et de formation avec la participation de Jean-Marc Magnan, de la Fédération Française de Randonnée Pédestre. Ce fut une belle journée de travail sous l'impulsion dynamique de son nouveau président Gérard Mougin qui a pris, en septembre, la responsabilité de ce club, créé il y a 25 ans, et comptant 260 membres actifs à ce jour.

Chaque jeudi de l'année scolaire, le club organise et encadre le déplacement d'une centaine de randonneurs, répartis sur 2 cars, pour une randonnée journalière. Un programme annuel est établi pour environ 62 randos. À chaque sortie, le randonneur a le choix entre 4 randonnées de niveaux de difficulté différents. Pour une organisa-

tion parfaite et en sécurité, le club a une équipe d'animateurs qualifiés, qui qualifie la rando du niveau technique ad hoc.

"Cette équipe est composée de 4 personnes, un expert et 3 animateurs qui, lors de la randonnée, encadreront 2 groupes de 20 à 25 personnes en moyenne. Un pique-nique est sorti du sac lors de la pause de midi, tout cela dans une ambiance conviviale. Très souvent la randonnée est agrémentée d'une visite culturelle des sites traversés, précisent les nouveaux bureau de l'association. En plus des Bouches du Rhône, les déplacements ont lieu à travers tous les départements limitrophes".

"Pour une cotisation très modeste, il est ainsi possible de découvrir chaque semaine notre belle Provence, avec plaisir et convivialité", conclut Gérard Mougin, qui ajoute que le club offre également une activité Longe-côte 2 fois par semaine.

Informations site :
www.randopassion-cotebleue.fr

Association

Article sur La Provence

Rando Passion



14 Décembre

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Coup de théâtre hier soir au conseil municipal

Hier soir, le conseil municipal a duré trente secondes, montre en main. Le temps pour le maire d'évoquer les pouvoirs donnés aux présents du soir. "Attendez, le coupait alors Nathalie Garcia, ex-première adjointe, *ça veut dire qu'il y a huit absents pour un conseil municipal avec des délibérations si importantes?*". Avant de lâcher un "au revoir" et de quitter la salle des Calanques, suivie d'une bonne partie de l'assemblée et de l'opposition qui s'est jointe aussi au mouvement. Le quorum n'étant pas respecté, (il fallait minimum 15 personnes présentes) le conseil municipal a dû être ajourné.

→ Nous reviendrons dès demain en détail sur cette soirée, nouvel épisode de la scission dans la vie politique de Carry.

Conseil municipal

Article sur La Provence

Annulation



15 Décembre

2022